

2年学年だより

令和8年1月30日

No. 12

大阪市立山之内小学校



学習もいよいよ大詰め！

1年の終わりが少しずつ見えてきた2月。3年生に向けて学習も終盤に差し掛かってきました。

さて、2月には1年間の漢字の学習の成果を発揮するための第2回漢字チャレンジがあります。自分で課題意識をもち、予習・復習に取り組むことはできていたでしょうか。残り少ない日数ですが、これまで以上に集中して学習していってほしいと思います。

学習予定

国語 たからものをしょうかいしよう **音楽** ようすをおもいうかべよう
お手紙

算数 図にあらわして考えよう **図工** スチレン版画
はこの形をしらべよう

体育 なわとび
ボールなげ入れゲーム **生活** あしたヘジャンプ

お知らせとお願い

○2月6日（金）に「大阪市小学校教育研究会総合研究発表会」があります。子どもたちの下校は給食終了後、午後1時30分となります。

○2月5日（木）歯磨き指導があります。

歯ブラシ コップ（うがい用）紙パック（うがい後の水入れ）
タオル（よごれてもいいもの）をご用意ください。

○2月20日（木）に学習参観（第5校時）・懇談会があります。生活科「あしたヘジャンプ」で、「できるようになったこと」を発表します。今年度最後の参観となりますので、子どもたちの頑張りを見ていただけたらと思います。

○感染症等の予防のため引き続き手洗い・うがい・十分な睡眠をご家庭でも注意していただき、健康な毎日が送れるようご協力ください。

○リコーダーと袋の中のもの一式をお渡ししています。新年度、学校から、
お知らせがあるまでご家庭で保管してください。

